

J'ai reçu ce mardi 16 juillet en Mairie de Tomblaine Alban TRIPONEL, sportif de haut niveau et Tomblainois , avec mes adjoints, Jean-Claude DUMAS, Délégué aux sports et Hinde MAGADA, Déléguée à la Vie Associative et Présidente du Comité des Fêtes.

La ville de Tomblaine et le Comité des Fêtes soutiennent l'activité intense d'Alban TRIPONEL tout au long de l'année, et Alban TRIPONEL porte fièrement les couleurs de Tomblaine au fil de ses performances sportives.

Chaque année, une course cycliste est ouverte aux amateurs sur le parcours d'une des étapes du Tour de France. L'an dernier, Alban TRIPONEL était arrivé 178ème sur 15000 coureurs inscrits, ce qui lui vaut de participer cette année à cette même épreuve mais dans la catégorie « Élite », c'est-à-dire avec les meilleurs, dont bon nombre d'anciens coureurs cyclistes professionnels du Tour de France.

Ce dimanche 20 juillet, il faudra suivre cette course à laquelle participera Alban TRIPONEL sur le tracé de l'étape du Tour de France :

Alberville – Val Thorens.

10 jours plus tard, il participera à un triathlon et en septembre 2019, ce sera le triathlon de Gérardmer.

La ville de Tomblaine est fière de lui et le félicite.

## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 17 juillet 2019 15:04

---

